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mercoledì 18 giugno 2008 
 
 
In evidenza lo scontro tra l’Assessore D’Antonio ed Isaia Sales: oggi su tutti i giornali le dichiarazioni 
del Presidente Bassolino. Il Comune di Napoli individua nella zona est l’area dove sorgerà il 
termovalorizzatore cittadino. Sul Corriere del Mezzogiorno e sul Mattino le dichiarazioni 
dell’Assessore regionale al Turismo, Velardi, che non intende più finanziare il concorso ippico di 
piazza del Plebiscito.  
 
 
Repubblica – Napoli 
“Bassolino sconfessa Sales” di Roberto Fuccillo (pag. 7) 
 
Sullo scontro tra l’Assessore al Bilancio Mariano D’Antonio ed il consulente economico del 
Presidente Bassolino, Isaia Sales, che ha portato alle dimissioni di quest’ultimo (vedi diario 
economico del 17 giugno) ieri è intervenuto direttamente Bassolino. “Mi sembra siano più rilevanti 
le condivisioni che le differenze” ha detto il Presidente della Giunta ed è sbagliata la preoccupazione 
di Sales che la programmazione 2007 – 2013 venga stravolta. “Sono grato a Isaia per tutti i 
contributi forniti ma un conto era avere un consulente in presenza di un assessore al Bilancio politico 
altro è avere all’assessorato un economista di rilievo – ha proseguito Bassolino – è chiaro che 
questo comporta una ridefinizione di rapporti e compiti”. Il Presidente auspica che il contributo di 
Sales prosegua con modi e forme ancora da definire ma, nella sostanza, si tratta di un rapporto 
ormai chiuso. Un secco “no comment” è stata la reazione di Sales, interpellato telefonicamente da 
Repubblica.  
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, Corrado Castiglione a pag. 40: “Bassolino: fondi Ue, Sales ha esagerato”; 
• Corriere del Mezzogiorno, Simona Brandolini a pag. 5: “D’Antonio ha cambiato gli 

equilibri”; 
• Roma, Anna Trieste a pag. 10: “Fondi Ue, Bassolino liquida Sales e si tiene 

D’Antonio”; 
• Il Denaro, Eleonora Tedesco a pag. 10: “Bassolino: grato a Isaia Sales. Sulla spesa 

molti passi in avanti”. 
 
 
 
Repubblica – Napoli 
“Inceneritore tra via Brecce e via Imparato, lunedì l’annuncio ufficiale per Napoli est” di 
Ottavio Lucarelli (pag. 3) 
 
Il Comune di Napoli, rispettando il termine del 23 giugno concordato con il Governo, indicherà l’area 
dove dovrà sorgere il termovalorizzatore cittadino. La scelta dovrebbe cadere su Napoli est in una 
zona compresa tra i 10 ed i 15 ettari delimitata da via Brecce e via Imparato dove sono cominciati 
ieri i primi rilievi tecnici. Il verdetto pare sia già stato emesso anche se non è stato ancora 
comunicato ufficialmente. L’impianto napoletano completerà con quello di Acerra, in via di 
ultimazione, e quelli che saranno realizzati a Salerno ed a Santa Maria La Fossa il sistema campano 
di incenerimento dei rifiuti.  
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Gli altri giornali: 

• Il Mattino, Salvo Sapio a pag. 35: “Termovalorizzatore, sopralluogo dei tecnici”; 
• Corriere del Mezzogiorno, Paolo Cuozzo a pag. 2: “Termovalorizzatore, il Comune 

adesso punta su Napoli Nord”; 
• Roma, Alessandra Fabrizio a pag. 2: “Ora è derby Ponticelli – San Giovanni”.  

 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
 “Velardi: mai più soldi all’equitazione” di Carlo Franco (pag. 6) 
 
Sono i secondi cento giorni di incarico per l’assessore al Turismo Claudio Velardi, il quale li 
inaugura con un altro “botto” dei suoi: il primo fu l’annuncio del numero chiuso per i visitatori di 
Pompei, rientrato poiché i turisti sono diminuiti per selezione naturale, ieri,tramite il suo blog, ha 
annunciato il blocco del finanziamento del concorso ippico a Piazza del Plebiscito. Tre le motivazioni 
addotte a sostegno della sua tesi: il concorso costa troppo, durante la sua gestione finanzierà solo 
eventi che dichiarino in anticipo il target di spettatori che vi parteciperanno ed infine, sostiene 
ancora Velardi, la manifestazione di cui sopra  è da “strapaese” e reca offesa ad una delle piazze 
più belle del mondo. Immediata la replica di Teresa Naldi, presidente degli albergatori napoletani, 
che difende la manifestazione “uno dei pochi eventi-vetrina del nostro scassatissimo calendario”. 
 
Anche il Mattino riporta la notizia con un articolo di Gaetano Borrelli a pag. 51 dal titolo “Velardi: 
non finanzierò più il concorso del Plebiscito”. 
 
 
Il Denaro  
“Velardi:guide e accompagnatori, assumeremo centinaia di laureati” di Basilio Puoti  (pag. 
16) 
 
“Alcune centinaia di giovani laureati saranno immessi sul mercato del  lavoro”. E’ quanto ha 
assicurato l’Assessore regionale al Turismo Claudio Velardi attraverso il suo blog. Questo in seguito 
ad una riunione organizzata, presso l’ Ept di Napoli, allo scopo di fornire chiarimenti alle aspiranti 
guide turistiche, dopo l’approvazione da parte della Giunta regionale delle norme per la 
regolamentazione delle attività di guida turistica e accompagnatore turistico 
Anche il Roma si occupa dell’argomento con un articolo di Manuela Pomicino a pag. 14 dal titolo: 
“Velardi sotto accusa: non create chiusure”. 
 
 
 
Il Sole 24Ore Sud 
“L’antica Pompei torna in scena nelle ore notturne” di Brunella Giugliano (pag.21) 
 
Pompei apre ai turisti di notte. In tutti i week end  fino al prossimo novembre i turisti potranno 
visitare gli scavi dell’antica città accompagnati da una voce guida e da attori che impersoneranno 
scene dell’epoca. Il progetto, dal titolo “SognoPompei” è inserito nell’ambito delle attività di 
valorizzazione delle risorse turistiche realizzato dall’Azienda Autonoma di Soggiorno e Turismo d i 
Pompei in collaborazione con la Soprintendenza Speciale per i Beni Archeologici di Napoli e Pompei. 
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Il Mattino 
“Presidenza Confindustria, tutto da rifare” di Marco Toriello (pag. 42) 
 
Fumata nera per la presidenza di Confindustria Campania. L’attuale numero uno del Gruppo Piccola 
industria dell’Unione di Napoli, Bruno Scuotto, candidato unico alla successione di Cristiana 
Coppola (attuale vicepresidente di Confindustria nazionale), non è riuscito a raggiungere il quorum 
per essere eletto leader dell’ associazione degli industriali campani.  L’intesa sul nome di Scuotto 
era stata confermata mercoledì scorso durante una cena a cui avevano preso parte i rappresentanti 
delle diverse associazioni. A questo punto bisognerà rinviare le procedure di voto che non potrà 
avvenire prima di ottobre. 
 
Nella stessa pagina l’approfondimento, a firma Antonio Vastarelli, dal titolo “Ora Palazzo Partanna 
rischia lo stallo, in palio c’è la Camera di commercio”. 
 
Gli altri giornali: 

• Repubblica – Napoli, Patrizia Capua a pag. 7: “Confindustria, sconfitto Scuotto scontro 
e veleni a Palazzo Partanna”; 

• Corriere del Mezzogiorno, Paolo Grassi a pag. 11: “Confindustria senza guida. E’ 
scontro”; 

• Roma, Rosa Benigno a pag. 14: “Bruno Scuotto “scaricato” da Lettieri”; 
• Il Denaro, Sergio Governale a pag. 11: “Scuotto non ce la fa, statuto verso la 

modifica”. 
 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Federalismo, i veri ostacoli” di Massimo Galluppi (pag. 1) 
 
Nel dibattito sul federalismo fiscale si sente spesso dire che possa rappresentare una risorsa per il 
Mezzogiorno. Galluppi ritiene che lo possa essere solo a patto che si verifichino tre condizioni.  La 
prima: che il Sud riesca ad ottenere un fondo perequativo in grado di colmare lo svantaggio delle 
ridotte entrate fiscali. La seconda: che si giunga ad  un accordo nazionale che stabilisca i livelli 
essenziali delle prestazioni dei servizi sociali. La terza: che le classi dirigenti meridionali sappiano 
approfittare della liquidazione del vecchio meccanismo di trasferimento di denaro pubblico dal centro 
alla periferia per procedere verso una riqualificazione della spesa. Galluppi si dice “moderatamente 
ottimista” sui primi due punti, decisamente pessimista sul terzo.  
 
 
Repubblica – Napoli 
“Il nuovo welfare comunale vuole evitare i progettifici” di Giulio Riccio – Assessore alle 
Politiche sociali del Comune di Napoli (pagg. 1 – 10) 
 
L’Assessore alle Politiche sociali del Comune di Napoli illustra le linee guida dell’Amministrazione 
sulle politiche per il welfare indicate nel piano “Napoli Città Giusta” approvato nei giorni scorsi in 
Consiglio comunale. In un contesto di estrema difficoltà, acuito dalla crisi economica, il Comune di 
Napoli ha scelto “di rendere triennali tutti i servizi erogati, di costruire un sistema di accreditamento, 
di procedere verso una stabilizzazione del sistema di protezione sociale”. Rilanciare il terzo settore, 
secondo Riccio, richiede di snidare una parte di quei soggetti che  sono “impresa-sociale di nome 
ma progettifici di fatto”. Con le nuove regole migliorerà sensibilmente il sistema di controllo a tutto 
vantaggio dei cittadini fruitori dei servizi di assistenza comunali.  
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Il Denaro 
“Pacchetto scuola, stanziati i primi 100 mln” di Eleonora Tedesco (pag. 10) 
 
La Regione Campania stanzia 100 milioni di euro, per i prossimi due anni, a sostegno della scuola 
pubblica. E’ quanto ha detto alla stampa, ieri,  l’ Assessore regionale al Lavoro Corrado Gabriele. 
Dei 100 milioni di investimento, 50 vengono dal Fondo sociale europeo, 20 sono già stati stanziati a 
copertura dell’accordo tra il Governatore Bassolino e l’ex ministro all’Istruzione Giuseppe Fioroni 
per il potenziamento degli organici, mentre 30 milioni sono attinti dai fondi ordinari di bilancio della 
Regione. Dal 15 settembre riprende il progetto che coinvolgerà 500 istituti in attività extra-didattiche 
con un investimento di 12,5 milioni. Previsto, inoltre, un investimento di 10 milioni di euro per i 
giovani dai 18 ai 24 anni con 3.500 vaucher per il conseguimento di qualifiche professionali o di 
specializzazione. 
 
 
Il Sole 24Ore Sud 
“Solo cinque misure per gli incentivi” di Brunella Giugliano (pag. 2) 
 
Sono in scadenza i tre bandi del Paser (Piano di azione per lo sviluppo economico regionale), 
emanati dalla Regione Campania, relativi al consolidamento delle passività a breve, per i contratti di 
programma e per l’innovazione. Su questi bandi l’Ente ha destinato risorse per oltre 580 milioni di 
euro. Nei prossimi mesi saranno poi attivati altri due incentivi, previsti sempre dal Paser, sul credito 
di imposta. Queste cinque misure fanno capo ad una legge regionale, approvata lo scorso 12 
novembre, con la quale la Regione ha riorganizzato le modalità di accesso agli incentivi per le 
imprese. 
 
 
Il Mattino 
 “Comunità montane tagli insostenibili” di c. gr. (pag. 40) 
 
Sono ore di attesa e trepidazione per le sorti delle Comunità Montane, per le quali il governo 
sembrerebbe aver imboccato la strada dell’azzeramento. Il vicepresidente della Giunta Regionale 
Valiante sostiene che: “Le zone depresse vanno valorizzate” e si creerebbero “enormi difficoltà se si 
cancellano i trasferimenti statali”. Dello stesso avviso anche il Prof. Ciarlo, consigliere regionale e 
coautore del progetto di ridimensionamento delle Comunità Montane, il quale, pur sostenendo la 
necessità  del riordino, sostenuto anche dal precedente governo Prodi, ritiene che “la Regione non 
potrà rinunciare a politiche per la montagna, perché si possono abolire le comunità ma non i 
problemi”. 
 
 
Il Sole 24Ore Sud 
“La Regione vara la sua società” di  Manuela Giordano (pag. 13) 
 
Nasce Eavbus, la nuova società di trasporto pubblico locale su gomma che fa capo al gruppo Ente 
Autonomo Volturno, holding della Regione Campania. La nuova società nasce dall’aggregazione di 
altre aziende di trasporto esistenti, per poter partecipare alle future gare per la concessione dei 
servizi del trasporto pubblico su gomma. Durante la conferenza stampa di presentazione, l’Assessore 
regionale ai trasporti, Ennio Cascetta, ha avuto parole di ringraziamento anche per le 
organizzazioni sindacali “che hanno appoggiato l’operazione avendone capito la grande importanza”. 
 
Segnaliamo, infine, su Italia Oggi l’articolo di Bruno Lenzi a pag. 39 dal titolo “Nasce la banca 
per il Sud” che riprende la notizia già data ieri da numerosi giornali sulla creazione di un istituto 
bancario per il Mezzogiorno (vedi diario economico del 17 giugno). 
 
 
 


